



LURE
26 novembre 2023
18h

BELFORT
27 novembre 2023
19h

Israël, Palestine

La paix est-elle possible ?

Conférence-débat en présence de

Pierre Stambul

porte-parole de l'UJFP

Union Juive Française pour la Paix

L'Alliance pour l'Emancipation Sociale (AES) et les Amis du Monde Diplomatique Nord-Franche-Comté

Vous invitent à une conférence-débat

Israël, Palestine. La paix est-elle possible ?

Après les attaques commises par le Hamas en Israël, pouvant être qualifiées de crimes de guerre, les ripostes militaires de l'Etat d'Israël contre les Gazaouis sont également des crimes de guerre. Ceci dit, il est indispensable de rappeler l'origine de ce que l'on nomme le « conflit israélo-palestinien » et son fondement, à savoir le projet sioniste et colonial. Le feu couve depuis 1948 et les éruptions, comme celle du 7 octobre, ne cesseront pas si la colonisation et l'occupation de la Palestine se poursuivent. « *Personne ne peut penser qu'à l'échelle de l'histoire, s'imposer par la violence puisse être durable* » affirme Pierre Stambul, de l'UJFP. L'Union Juive Française pour la Paix milite pour le retrait total d'Israël de tous les territoires palestiniens occupés depuis 1967, pour le droit au retour des réfugiés palestiniens, pour la fin de l'apartheid israélien, et, dans l'immédiat, pour le cessez-le-feu, l'arrêt des bombardements et des déplacements forcés des Palestiniens, la levée du blocus.

Dimanche 26 novembre - LURE

Maison des associations 2 rue de Verdun – 18h

Lundi 27 novembre – BELFORT

Maison du peuple (salle 327) - 19h

Contact : aesfc@orange.fr